



《川原代の空》川原代小学校 学校だより

学校目標 「夢をもち、進んで学び、心豊かにたくましく生きる児童の育成」
龍ヶ崎市立川原代小学校 令和7年 9月8日 第5号 発行者 教頭

新たな気持ちで再スタート！ー夏休み明け集会ー

9月1日（月曜日）に体育館で夏休み明け集会を開催しました。集会では、4年生代表児童による作文発表があり、自分の目標に向かって努力していこうという決意が伝わってきました。また、校長先生からは、スポーツフェスティバルやふれあい祭り、バス遠足、修学旅行など行事がたくさんあるので精一杯取り組んで思い出をたくさん作ってほしいとのお話がありました。どの子も真剣に耳を傾けていました。



学校の様子・学びの姿 ー各種教育活動から

◇ 駒柴小との小小交流（4年生）



7月15日（火）に城西中学校区小中一貫教育の活動として、4年生が駒柴小を訪問し、4年生同士で交流しました。

人数が少ない川原代の子供たちは、最初は不安な様子でしたが、一緒に百人一首をしたり、自分のおすすめの本の紹介するブックトークの活動をしたりする中で、徐々に打ち解けていきました。

◇ 浄水場見学 湖上体験（4年生）



7月16日（水）に4年生の子供たちが阿見浄水場見学と霞ヶ浦湖上体験に行ってきました。時折激しい雨が降る不安定な天候でしたが、奇跡的に外の活動時には雨がやみ、予定通り活動することができました。湖上体験では、霞ヶ浦に船で出て、湖の微生物の観察や水質調査など体験的に学び、「水の大切さ」について考える一日となりました。

◇ オンライン・ブレンディッド授業（5・6年生）



7月11日（金）5・6年生の英語では、オンラインで外国の方と英語でやりとりをするオンライン・ブレンディッド授業を実施しました。子供たちは、最初は緊張していましたが、学習してきた質問や答えが通じると、うれしそうに会話を続け、英語でやりとりができる喜びを感じていました。

地域の皆様、ご協力ありがとうございました！

◇ 5年生が稲刈り体験を実施



9月3日（水）に5年生の子供たちが稲刈り体験をしました。5月7日に植えた苗は収穫の秋を迎え、立派な稲穂に成長しました。当日は残暑が厳しい中、稲刈り鎌を使って一生懸命刈り取りました。収穫の喜びを実感する貴重な体験となりました。

《 学校からのお知らせ 》 ※ ご確認願います。

○ 第2回PTA 奉仕作業について

- ・期 日 令和7年9月20日（土）7:30～9:30 予備日9月21日（日）
※ 荒天等による順延や中止については、スクリレにて連絡いたします。

○ 「かわっこスポーツフェスティバル」について

- ・期 日 令和7年10月7日（火）8:30～12:00（予定） 予備日10月9日（木）
※ 給食ありの4時間授業 13:30 全学年下校
- ・保護者の皆様へのお願い
※ 予行前日（10/2 15:00）及び本番前日（10/6 13:30）のテント設営等にご協力願います。また、本番終了後、テント等の後片付けにもご協力いただくと幸いです。
※ 駐車スペースに限りがありますので、当日はできるだけ自転車、徒歩でのご来校にご協力願います。（駐車スペース：プール側駐車場、川原代コミュニティセンター）
※各学年とも親子競技を予定しています。ご協力をお願いいたします。